241	UTBM service communication	Le Pays	2 septembre 2012
		Montbéliard et son pays	ESPERA Sbarro - Jeux concours - M6 - Turbo - Styliste prorotypiste

En bref

Ecole Sbarro sur M6

Un Master Chef où l'on remplace les cuisiniers par des fans d'automobile et le plan de travail par une table à dessin? C'est le concept du partenariat de l'Ecole Espera Sbarro de Montbéliard avec l'émission emblématique Turbo de la chaîne M6, qui sera présentée, dimanche 2 septembre à 11h55. Cinq ans après la réalisation du prototype Turbo S20 pour les vingt ans de l'émission de Dominique Chapatte, l'école Espera Sbarro et la chaîne privée offriront à l'issue d'une série d'épreuves, un an de formation de styliste prototype spécialité automobile, au meilleur des quatre candidats sélectionnés. Une première phase d'épreuve sur le site turbo.fr s'est achevée le 20 juin. Il s'agissait de dessiner « La voiture de demain ». Après une sélection de quatre lauréats sur 180 participants, une série d'épreuves a été organisée à Montbéliard pour départager les vainqueurs de cette épreuve et trouver le gagnant de l'année de formation d'une valeur de 9 900 €. Une équipe de tournage de M6 était présente pendant deux jours en juillet dans le pays de Montbéliard pour réaliser les plans nécessaires aux reportages diffusés ce dimanche 2 septembre. La diffusion du second et dernier volet du jeu, avec la sélection finale se fera le 9 septembre.